
                                                                                

 

NOTICE DE MONTAGE 
 

BULLE ERMAX “ AEROMAX” 

ADAPTABLE SUR VFR 1200 2010 → ∞ 
Durée de montage estimée : 1 heure 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kit de fixation 
 

- 4 rondelles acier M10 

 

 

Montage 

 

- Démontez les quatre intérieurs de carénages (photo 1). Démontez et débranchez les rétroviseurs. 

Démontez la bulle sur sa partie haute. 

- Déclipsez la bulle d’origine sur les deux angles extérieurs (voir photo 2). 

- Déclipsez l’ensemble « bulle et face avant » en tirant le tout vers le bas de la moto. 

- Démontez la face avant et les caoutchoucs de maintient des intérieurs de carénage et remontez 

l’ensemble comme indiqué sur la photo 2. 

- Remontez l’ensemble sur la moto et fixez la bulle avec la visserie d’origine et les rondelles fournies 

(voir photo 3 et 4). 

- Remontez et rebranchez les rétroviseurs. Remontez les intérieurs de carénage. 

 

 

 

 

 

 

 
« ATTENTION » 

* Tout accessoire monté ne sera plus considéré comme neuf et ne sera ni repris ni échangé. 

* Les accessoires Ermax sont conçus pour des montes d’origine. Ils ne seront pas garantis s’ils sont utilisés dans d’autres conditions. 

* En raison des tolérances de fabrication des véhicules, indépendantes de notre volonté, certains produits Ermax peuvent nécessiter des ajustements lors de la fixation. 

* Les marques de fabricant de motos citées sont indiquées exclusivement comme référence nécessaire à la destination des accessoires Ermax. 
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Photo 1 

Emplacement des intérieurs de carénage 

Photo 2 

Parties à déclipser 

Caoutchoucs de maintient des intérieurs 
de carénage 

Vis de fixation de la bulle 

Photo 3 Photo 4 
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FITTING INSTRUCTIONS 
 

ERMAX “AEROMAX” SCREEN 

ADAPTABLE ON VFR 1200 2010 → ∞ 
Estimated fitting time : 1 hour 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fitting kit 
 

- 4 M10 steel washers 

 

 

Assembly 

 

- Remove the 4 inners fairing (photo 1). Remove and disconnect the mirrors. Remove the screen on its 

upper side. 

- Unhook the original screen on the 2 outside corners (see photo 2). 

- Unhook the whole “screen / front fairing” by pushing it towards the bottom of the bike. 

- Remove the front side and maintaining rubbers of the inners fairing, and replace the whole as 

indicated on the photo 2. 

- Replace the unit on the bike and fit the screen thanks to the original screws and the provided washers 

(see photos 3 and 4). 

- Replace and connect the mirrors. Replace the inners of the fairing. 

 

 

 

 

 

 
« CAUTION » 

* Accessories gone up on the motorbike will not be any more considered as new and will be neither retaken nor exchanged. 

* Ermax accessories are foreseen for original equipments. They will not be guaranteed if they are used in others conditions. 

* Due to vehicles made tolerances, beyond our control, some Ermax products might need adjustings to fit. 

* The mentioned label of motorbikes’s manufacturers are indicated exclusively as a reference to Ermax accessories. 

Photo 1 

Location of the inners fairing 

Photo 2 

To unclip 

Rubbers maintaning of the inner  

of the fairing  

Fitting screws of the screen 

Photo 3 Photo 4 


